

Le Cercle des aînés de Trimbach a repris ses rencontres mensuelles.

Les rencontres du cercle des aînés existent depuis plus d'une décennie à Trimbach, grâce à des animatrices bénévoles, soucieuses du bien-être des aînés de la commune. Elles permettent aux anciens de se retrouver un après-midi par mois, afin de profiter d'une agréable sortie de proximité. C'est ainsi qu'une petite assemblée de séniors se retrouve avec plaisir autour de cafés-gâteaux dans le club-house mis à sa disposition. Les activités proposées par les animatrices sont nombreuses : jeux de société, lotos, chants, ateliers mémoire, sorties ponctuelles, tout en respectant les consignes sanitaires en vigueur. Sans oublier les moments d'échanges qui permettent aux participants de prendre des nouvelles, et de discuter des dernières actualités. L'après-midi défile à toute vitesse ! Après plus d'un an de "pause" forcée en raison de la pandémie, c'est avec plaisir que le Cercle des aînés a enfin pu se retrouver le mercredi 20 octobre, avec le groupe d'animatrices composé de mesdames Gaby BEIL, Carole KOENIG, et Marie-Paule JOERGER. Lors de cette rencontre, le maire Jean-Paul HAENNEL est venu saluer les participant(e)s et remercier le travail des organisatrices. Le rendez-vous du prochain après-midi récréatif est d'ores et déjà pris pour le 30 novembre, et le groupe se réjouirait d'accueillir des participants supplémentaires.

